

7/31

あなたが呼ばないうちに、わたしは答え、あなたがまだ語っているうちに、わたしは聞く。わたしは、あなたが時々、暗闇の中でまるで一人孤独であるかのように感じていることを知っている。あなたは、これを行うべき正しいことだから、と祈り続けるが、しかし、いったい自分の祈りに何かを変える力があるのかと訝（いぶか）っている。

このように感じているときは、立ち止まってわたしがどのような者であるかを思い出すといいだろう。わたしは栄光の王である。わたしは時を超越する者である。わたしにとっては、現在と過去と未来はどれも同じだ。あなたがことばを発する前から、わたしが答えられるのは、そのゆえである。

あなたの祈りで、これまでわたしの耳に届かなかったものはないし、答えられていないものはない。だが、時にわたしの答えは「だめだ」であったり、「まだだ」であることもある。

他のときには、あなたの祈りは、あなたには見ることができないう方法で応えられている場合もある。わたしの道は、なんと測り知りがたいものか。あなたの理解する能力をはるかに



神のさばきはなんと知り尽くしがたく、神の道はなんと極め  
がたいことでしょう。